
REQUERIMENTO Nº 071/2017 

 

 
Súmula: 

 

Requer envio de expediente ao Executivo Municipal de Dois 

Vizinhos solicitando informações sobre quais as ações que estão 

sendo tomadas pela municipalidade para o início dos trabalhos 

dos calçamentos liberados em trechos de estradas vicinais de 

nosso município. 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações referentes às ações que estão sendo tomadas 

pela municipalidade para dar início aos calçamentos liberados em trechos de estradas 

vicinais de nosso município. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                                    As informações são necessárias para esclarecer a esta Câmara de 

Vereadores e aos munícipes sobre as etapas a serem cumpridas pela municipalidade para a 

execução das obras já que os recursos foram liberados pelo Governo do Estado e os 

convênios assinados pelo município. Não podemos, pela demora e descumprimento de 

prazos, perder recurso certo e consolidado. 

 

 

                                                   Plenário da Câmara de Vereadores, em 04 de dezembro de 2017. 

 

 

 

                                                        Vereador Proponente; 

 

 

 

 

 

Juarez Alberton 

Vereador                                             


